

# UVSQ

université PARIS-SA

## CHALLENGE TON CODE : DEUX ÉTUDIANTS GIM REMPORTENT UN PRIX

**Le département des Yvelines avec ses partenaires, propose un projet de robotique et de programmation aux collèges du territoire**

Le projet « Challenge ton code » est né de la fusion des concours « Défibot » et « Challenge Robotyc », il encourage la collaboration entre les élèves du secondaire afin de développer des compétences techniques, artistiques, sociales et organisationnelles. C'est un partenariat avec des associations d'élèves d'écoles de l'enseignement supérieur qui permet de mettre en œuvre un tutorat des collégiens par des étudiants. Porté par deux enseignants du département génie industriel et maintenance, deux étudiants, Ilyess Assadi et Adem Imzilne ont participé au projet et ont remporté le prix de la catégorie « Choix Artistique du jury » et la seconde place ex æquo pour « l'originalité du programme » avec leur tour Eiffel.

